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「 お 礼 」
日ごとに、春の訪れを感じる今日この頃、早いもので今年度も残りわずかとなりました。
PTAの皆様には、この１年、多方面にわたり、ご協力いただきありがとうございました。
日常の活動に加え、コロナ禍の長いトンネルを抜けた本年度は、PTA活動においても様々な

取組や行事が再開されました。PTA会長をはじめ、本部役員や各運営委員の皆様が中心となっ
て、これまでの引き継ぎ資料を紐解きつつ、協議を重ねたり、創意工夫したりしながら、取り
組んでくださいました。特に、「らくしんまつり」では、年長さんや低学年から高学年まで楽
しめるよう、きめ細やかに考えられたコーナーが数多く設置され、子どもたちの笑顔と活気で
あふれていました。この１年、長法寺小PTAのみなさんの温かいつながりとエネルギーを感じ
ると共に、今の落ち着いた学校を支えていただいていると実感した次第です。職員一同心より
感謝申し上げます。
２月の授業参観日、玄関口に大谷翔平選手から送られてきたグローブを、保護者の方にも近

くで見ていただこうと展示しましたところ、興味深く立ち止まってくださった方が多くいらっ
しゃいました。子どもも大人もワクワクした出来事でした。
大谷選手からのメッセージ「…私はこのグローブが、私たちの次の世代に夢を与え、勇気づ

けるためのシンボルとなることを望んでいます。それは、野球こそが、私が充実した人生を送
る機会を与えてくれたスポーツだからです。‥‥」子どもも大人も共に、夢を持ち、希望が広
がるような、よりよい環境や関係づくりを今後も模索し、創造していきたいものです。
引き続きご支援賜りますようよろしくお願いします。

長法寺小学校 校長

コロナ禍を経て、生活がもとに戻ろうとなる中、会長をさせていただきました。私を含めて
PTA活動を知らない保護者の方もたくさんいた中で、本部役員と専門委員会の皆様がそれぞれ
の担いを速やかに理解して、一生懸命に活動してくれました。それが、子どもたちの笑顔につ
ながった１年だったと思います。
特に４年ぶりの開催となったらくしんまつりでは体育館に集まった児童の今か今かとスター

トの合図を待ち望む姿が鮮明に残っております。コロナ禍を経て行われた行事だったにも関わ
らず、児童、PTA役員、学校、地域が一体になれた瞬間でした。
１年生で入学した子どもは、６年生になるまでの６年間でさまざまなことを経験します。家

庭と学校だけのコミュニティだけでなく、様々な大人と関わりを持つことが成長の手助けにな
ると考えられます。そのことを踏まえると、らくしんまつりだけでなく、環境整備や市民運動
会など地域が学校と一体となっていくことが子どもたちを支えていることを知り、驚くととも
に感謝の気持ちでいっぱいです。
また、今年度はPTAの仕事内容の精査にも取り組みました。今後、子どもたちの笑顔を作る

中でPTAという組織は必要だとは思います。しかし、それが保護者の負担になっていることも
事実です。現代の生活スタイルにおいては今のままでは難しいのが現状です。持続可能な形で
継続していくことがPTAとしてのあるべき形だと考えております。
１年間という短い間でしたが、PTA活動に関わることができて私自身、勉強になることが多

かったです。いろいろと不慣れな点もあり、ご迷惑かけることばかりでしたが、大変お世話に
なりました。１年間ご協力いただいた皆様に改めて御礼申し上げます。
ありがとうございました。

長法寺小学校 PTA会長



保護者の皆様や先生方、地
域の方々のご協力のおかげで
楽しく任期を終えることがで
きました。
大変なこともありましたが、

子どもたちの成長を身近に感
じられ、また私自身も皆様と
一緒に本部の仕事をする中で、
様々なことを学ばせていただ
きました。
この１年間ありがとうござ

いました。今後ともよろしく
お願いいたします。

〈副会長 A〉

本部で副会長を務めさせて
いただきました。
皆様にはいろいろとご迷惑

をおかけいたしましたが、こ
うして無事に任期を終えるこ
とができてホッとしています。
一緒にPTA役員になった方々

にも恵まれ、おかげさまで楽
しく充実した１年間を過ごす
ことができました。
本当にありがとうございま

した。
今後ともよろしくお願いい

たします。
〈副会長 B〉

１年間、書記を務めさせて
いただきました。
年度初めは右も左もわから

ず大きな不安を抱えてのス
タートとなりました。そのよ
うな中、なんとか１年の任期
を無事に終えることができま
したのも、一緒に本部役員と
なったメンバーをはじめ、先
生方や保護者のみなさまにお
力添えいただいたおかげと深
く感謝しております。
１年間本当にありがとうご

ざいました。
〈書記 A〉

初めは全く仕事内容が分か
らず戸惑うことも多々あり、
１年間PTA役員としてPTAの仕
事を全う出来るか不安になり
ましたが、他のPTA役員の皆様
や先生方に恵まれ、また様々
なことをサポートしていただ
き、無事に任期を終えること
が出来ました。

PTA活動させていただいたこ
とで日々充実した楽しい時間
を過ごすことが出来たと思っ
ております。皆様に深く感謝
しております。
１年間本当にありがとうご

ざいました。
〈書記 B〉

わからない事ばかりですご
く不安でしたが、みなさんに
助けてもらいながらなんとか
無事に終える事が出来ました。
ご迷惑をおかけする事も多
かったと思います。
本当にいつもみなさんに助

けてもらいながら過ごした１
年間でした。感謝の気持ちで
いっぱいです。
すごく大変でしたが、良い

経験になりました。
１年間本当にありがとうご

ざいました。
〈会計〉

不安いっぱいのスタートで
した。
目まぐるしい１年でしたが、

たくさんの方が子どもたちの
ために動いてくださっている
ことを知ることができました。
また、副委員長のお二方、担
当本部役員の方を始め、支え
てくださったたくさんの方に
感謝します。
本当に１年間ありがとうご

ざいました。

〈学級代表委員長〉

１年間、保護者の皆様、地
域の皆様、先生方にはらくし
んまつり開催に向け、多くの
ご協力をいただき本当にあり
がとうございました。おかげ
さまで子どもたちの笑顔があ
ふれるおまつりを開催するこ
とができました。
今回のおまつりが、子ども

たちの小学校生活の楽しい思
い出の一つになっていたら嬉
しいです。ありがとうござい
ました。

〈らくしんまつり
実行委員長〉

地区委員の仕事は登校班の編

成がメインです。
実は、自分が地区委員になる

まで誰がどのようにして登校班
を編成しているのか全く知りま
せんでした。普段の学校生活は
様々な人が様々な形で携わって
守られているのだと、委員の活
動を通じて改めて実感した次第
です。
４月からも安心して登校でき

るように班編成に取り組んでい
ますので、次年度も地区委員の
活動にご理解とご協力をお願い
します。
１年間ありがとうございまし

た。 〈地区委員長〉

この１年を通して、先生方
をはじめ、地域の方や役員の
方、他にも多くの方々が関わ
り支えて下さっていることで、
子ども達が安全で楽しく学校
生活を送れているということ
を知りました。
委員の皆様、本部役員の皆

様、たくさんのご協力と共に
温かく見守ってくださった皆
様に心より感謝しております。
１年間ありがとうございま

した。

〈文化厚生委員長〉



光明寺にて除夜の鐘つきを行いました。

雨が降って肌寒い中、元気に鐘をついてき
ました。
なかなかできない体験にみんなワクワク
していました。
光明寺の皆様、ありがとうございました。

【本部】

３学期始業式、朝の寒さもなんのその！
みんな元気に「おはよう！」のあいさつ
をしてくれました。ニコニコあいさつを返
してくれる長法寺っ子たちに、保護者の気

持ちがポカポカになりました。【本部】

「子どもたちの登下校」をテーマに

開催しました。
座談会を変更して全体への説明のみ
となりました。
学校の先生、地区委員の協力で無事
に終わることが出来ました。ありがと
うございました。【本部】

養護教諭の先生から、『保健室からみた
子どもたちの様子』として、様々な健診結
果の報告があり、学校内科医の先生より指
導、助言をいただきました。
後半は、学校歯科医の先生より、『歯科
健診から見えてくること』の講演をいただ
きました。「健全な歯列は、健全な機能に
宿る。」との言葉をもとに、口腔内の健康
が子どもたちの成長にどのように影響して
いくのかの話がありました。姿勢も歯並び
に影響するとのこと。学習中、食事中の姿
勢も、今一度子どもと一緒に見直してみま
しょう！【文化・厚生委員】

令和５年12月31日 令和６年１月９日
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6 年 生 学 年 行 事 令和６年２月28日
～おわかれ会～

保護者 VS 子ども
大玉おくり

先生からの出題で
盛り上がった

〇×クイズ

６年生のスローガンである『やるときには真剣にやる、楽しむときには思いっき
り楽しむ』の通り、子どもたちも保護者も先生方も全力で楽しみ、素敵な思い出に
なりました。
このような素晴らしい会にしてくださった学級代表委員さん、お別れ委員さん、

ボランティアの皆さん、お忙しい中、本当にありがとうございました。

クラス対抗
長法寺トンネル

最近、手を繋ぐことが少なくなっ
た子どもと保護者が、手を繋いで
走ったりトンネルを作ったりしまし
た。声を掛け合う姿や身長の高さ、
手の大きさから、子どもの心と体の
成長も感じることができました。



サークル紹介

サークルへの連絡は、下記のお問い合わせフォームからお願いします♪

https://forms.gle/k8asXxbznNrE2dcv5

※どのサークルへのお問い合わせか、件名欄にご明記お願いします。

https://forms.gle/k8asXxbznNrE2dcv5

